

Jahreshauptversammlung am 27.03.2025

Beitragserhöhung beim TV Hambergen

Verein reagiert auf gestiegene Kosten

Auf der gut besuchten Jahreshauptversammlung des TV Hambergen stimmten die Mitglieder der vom Vorstand beantragten Beitragserhöhung einstimmig zu. Der Vorsitzende Uwe Brandhorst hatte im Vorfeld ausgeführt, dass es die erste Erhöhung seit 2015 sei und man damit auf gestiegene Kosten u.a. bei den Verbandsabgaben und der Schwimmbadnutzung reagiere.

Der Kassenbericht der Kassenwartin Silke Degenhardt unterstrich die Notwendigkeit der Beitragserhöhung, da die Ausgaben die Einnahmen überstiegen und das Guthaben schrumpfte.

Die neuen Beiträge gelten ab dem 01.07.2025 und werden somit erstmals im Oktober eingezogen.

Neu ist eine Einmalige Aufnahmegebühr für jedes neue Mitglied in Höhe von 10 Euro, Erwachsene zahlen nun 8 Euro im Monat, Kinder und Jugendliche 6 Euro im Monat, Familien 15 Euro im Monat und passive Mitglieder 4 Euro im Monat.

Brandhorst war zu Beginn der Versammlung in seinem Jahresrückblick auf besondere Ereignisse im Jahr 2024 eingegangen. Man habe im Mai Glück im Unglück gehabt, als die ehemalige Vereinsgaststätte durch ein Feuer zerstört wurde aber Pokale und ein paar Erinnerungsstücke gerettet werden konnten. Bei der Eltern-Kind-Gruppe habe man wegen des großen Zulaufs eine zweite Gruppe geschaffen und turne nun montags und freitags. Auch die Männerturner werden immer mehr. Diese habe man mit zusätzlichen Trainingsgeräten unterstützt. Für die Kinder habe es im Februar eine Faschingsparty gegeben und die Volleyballer seien zu Pfingsten zu Besuch in Villers St. Paul gewesen. Der Vorsitzende verwies auf die Internetseite des Vereins (www.tv-hambergen.de/termine) für Berichte aus den Sparten.

Hermann Brünjes dankte den Sportabzeichen-Prüfern, insbesondere Britta Speck, Dietmar Wonneberger und Dörte Zimmer. Man habe 37 Sportabzeichen abgenommen, 11 Frauen, 11 Männer und 15 Jugendliche.

Auch für langjährige Mitgliedschaft gab es in diesem Jahr Ehrungen. Folgenden Personen konnte vor Ort gratuliert werden: Mareike von Oesen und Marga Lütjen für 25 Jahre, für 50 Jahre Manfred Dreher, Heltraut Lütjen, Frank Warstat, Sandra Tietjen und Stefan Büttelmann, für 60 Jahre Astrid Grabau und für sogar 65 Jahre Heidi Haaker. Hermann Brünjes wusste zu allen Jubilaren eine kleine Anekdote zu erzählen. Für diese Unterstützung bedankte sich Brandhorst mit einem Gutschein.

Bei den Wahlen stand Michael Wrieden als stellvertretender Vorsitzender nicht wieder zur Verfügung. Da sich auch niemand anderes fand, blieb diese Position unbesetzt. Neue 3. Kassenprüferin wurde Swantje Ramin. Bei allen weiteren Positionen gab es eine Wiederwahl: Rena Behrendt (stellvertretende Vorsitzende), Silke Degenhardt (Kassenwartin), Stefanie Grotheer (Pressewartin), Dörte Zimmer (Jugendwartin).

Jahreshauptversammlung am 27.03.2025

Zum Abschluss der Veranstaltung wies Brandhorst noch auf kommende wichtige Termine hin:

Am 30. April findet in der Uwe-Brauns-Halle „Hambergen bei Nacht“ statt. Der Vorverkauf startet am 01. April, Karten gibt es bei Edeka Sackmann, im Boxenshop und bei den Spartenleitungen.

Vom 09. – 11. Mai fährt der TV mit den Kindern und Jugendlichen ins Ferienzentrum Schloss Dankern. Anmeldungen sind noch bis zum 05. April möglich.

Am 21. + 22. Juni beteiligt sich der TV Hambergen am Winfest an 'n Moor und am



16. August findet ein Beachvolleyballturnier am Windhorn statt.

von links nach rechts: Frank Warstat, Heltraut Lütjen, Sandra Tietjen, Manfred Dreher, Heidi Haaker, Astrid Grabau, Mareike von Oesen, Marga Lütjen, Uwe Brandhorst (Vorsitzender), vorne Stefan Büttelmann